

AVERTISSEMENT ET LIMITATION DE RESPONSABILITÉ – ROCKET HOCKEY 1.0

L'utilisation de la palette **Rocket Hockey 1.0** implique des risques inhérents à la pratique du hockey de rue et du hockey en général. En achetant et en utilisant ce produit, l'utilisateur reconnaît et accepte les conditions suivantes :

1. Utilisation à vos risques et périls

Rocket Hockey et ses fabricants ne peuvent être tenus responsables des blessures, coupures, contusions, fractures ou tout autre dommage corporel résultant de l'utilisation de la palette Rocket Hockey 1.0.

2. Mesures de sécurité

Il est fortement recommandé de porter un équipement de protection adéquat, notamment des **gants, protège-tibias, casque et autres protections appropriées** lors de l'utilisation de ce produit.

3. Surface et environnement

L'utilisateur est responsable de s'assurer que l'environnement de jeu est **sécurisé, libre d'obstacles dangereux et conforme aux conditions normales d'utilisation**.

4. Usure et entretien

Toute modification ou altération du produit peut compromettre sa sécurité et entraîner des risques accrus de blessures. Il est recommandé d'inspecter régulièrement la palette pour détecter tout signe d'usure excessive ou de dommage et de cesser son utilisation en cas de défaut apparent.

5. Exclusion de responsabilité

Rocket Hockey, ses distributeurs, partenaires et fabricants déclinent toute responsabilité en cas de blessures, dommages matériels ou autres incidents survenant lors de l'utilisation de la palette Rocket Hockey 1.0. L'utilisateur accepte de dégager Rocket Hockey de toute poursuite ou réclamation résultant d'un accident ou d'une mauvaise utilisation du produit.

En utilisant la palette Rocket Hockey 1.0, vous reconnaissez avoir lu, compris et accepté les termes de cet avertissement.

WARNING AND LIMITATION OF LIABILITY – ROCKET HOCKEY 1.0

The use of the Rocket Hockey 1.0 blade involves risks inherent to the practice of street hockey and hockey in general. By purchasing and using this product, the user acknowledges and accepts the following conditions:

1. Use at your own risk

Rocket Hockey and its manufacturers cannot be held responsible for injuries, cuts, bruises, fractures, or any other bodily harm resulting from the use of the Rocket Hockey 1.0 blade.

2. Safety Precautions

It is strongly recommended to wear adequate protective equipment, including **gloves, shin guards, helmets**, and other appropriate protection when using this product.

3. Surface and Environment

The user is responsible for ensuring that the playing environment is safe, free of hazardous obstacles, and consistent with normal usage conditions.

4. Wear and Maintenance

Any modification or alteration of the product may compromise its safety and increase the risk of injury. It is recommended that you regularly inspect the blade for signs of excessive wear or damage and discontinue use if any defects are apparent.

5. Disclaimer

Rocket Hockey, its distributors, partners, and manufacturers assume no liability for any injuries, property damage, or other incidents occurring while using the Rocket Hockey 1.0 blade. The user agrees to release Rocket Hockey from any lawsuits or claims resulting from an accident or misuse of the product.

By using the Rocket Hockey 1.0 blade, you acknowledge that you have read, understood, and accepted the terms of this disclaimer.